

Presseeinladung 30. Juli 2019



Einladung zur Eröffnung des 28. EUROCAMPs des Landes Sachsen-Anhalt

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Redaktion,

hiermit laden wir Sie recht herzlich zur Eröffnung der größten internationalen Jugendbegegnung der Region, dem **28. Eurocamp des Landes Sachsen-Anhalt** ein:

**am Montag, 5. August um 14.30 Uhr
im Heide-Camp Schlaitz
Am Muldestausee
06774 Muldestausee / OT Schlaitz**

Im Anschluss an die Grußworte von

- Marco Tullner, Bildungsminister des Landes Sachsen-Anhalt
- Ferid Giebler, Bürgermeister der Gemeinde Muldestausee, sowie
- Gehard Miesterfeldt, Vorsitzender der Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

erwartet Sie ein kleiner Imbiss am Grill und Sie können mit den oben genannten Vertretern sowie den Teilnehmenden des EUROCAMPs ins Gespräch kommen.

Hintergrund

60 junge Menschen aus über 15 Ländern Europas gastieren anlässlich des 28. EUROCAMPs des Landes Sachsen-Anhalt bis zum 16. August 2019 in der Gemeinde Muldestausee im Landkreis Anhalt-Bitterfeld.

Neben verschiedenen Workshops werden die Teilnehmenden an gemeinnützigen Projekten in der Gemeinde mitwirken und Firmen der Region besuchen. Und wie steht es eigentlich um die Europäische Union? Wie werden die neuesten politischen Entwicklungen von jungen Menschen aus den verschiedensten Regionen Europas diskutiert? Die Teilnehmenden lernen so bei gemeinsamer Arbeit und abwechslungsreichen Lern- und Freizeitaktivitäten das Zusammenleben in Vielfalt und das Land Sachsen-Anhalt kennen.

Medienkontakt:

Manja Lorenz | Schellingstraße 3-4 | 39104 Magdeburg | 0391-5371-207 | manja.lorenz@agsa.de | www.agsa.de

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an

Projektleitung Eurocamp / Pressekontakt:

Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

Schellingstraße 3-4, 39104 Magdeburg

Herr Daniel Adler

Telefon: 0391 5371 210

E-Mail: daniel.adler@agsa.de



Über das EUROCAMP

Seit 1992 trifft sich Europas Jugend jeden Sommer an einem anderen Ort unseres Bundeslandes, um 14 Tage gemeinsam zu leben, zu lernen und zu arbeiten. Es geht darum, für aktive Teilhabe an Europa zu werben, interkulturellen Austausch zu pflegen und Spuren zu hinterlassen. Spuren in den Herzen der Eurocamper*innen im Sinne einer gelebten europäischen Vision aber auch Spuren in der jeweiligen Gastgeberregion.

Das EUROCAMP des Landes Sachsen-Anhalt wird von der Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. in Kooperation mit der Gemeinde Muldestausee und dem Landkreis Anhalt-Bitterfeld durchgeführt. Gefördert wird das Projekt durch das Land Sachsen-Anhalt und Lotto Sachsen-Anhalt.

Zum Träger

Die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. (AGSA) ist ein Dachverband von gegenwärtig 45 Mitgliedsorganisationen, die sich überwiegend ehrenamtlich für ein demokratisches Miteinander in Vielfalt einsetzen. Seit 1996 ist die AGSA Trägerin des *einewelt* haus Magdeburg, dem Ort des interkulturellen Begegnens, Lernens, Arbeitens und Netzwerkens in Magdeburg mit landesweiter Ausstrahlung.

Bilaterale Gesellschaften, Europapolitische Vereine, Migrantenorganisationen und Vereine des Globalen Lernens unter dem Dach der AGSA bieten regelmäßig Plattformen des Austauschs, der Information und Begegnung, um aktuelle Entwicklungen in der EU, den jeweiligen Nationalstaaten oder im globalen Kontext zu thematisieren. Die AGSA verbindet Kompetenz, Erfahrung und Methodenvielfalt an der Schnittstelle zwischen Haupt- und Ehrenamt, Zivilgesellschaft und Verwaltung, in der Jugend- und Erwachsenenbildung.

Die AGSA setzt sich gemeinsam mit ihren Mitgliedsorganisationen für ein soziales, solidarisches und faires Europa ein, das für Gerechtigkeit und die Wahrung der Menschenrechte sowohl innerhalb als auch außerhalb seiner Grenzen steht.

Medienkontakt:

Manja Lorenz | Schellingstraße 3-4 | 39104 Magdeburg | 0391-5371-207 | manja.lorenz@agsa.de | www.agsa.de